

LE SAUMON DE L'ALASKA

Chiffres complets indiquant la production de 1908 et offrant des comparaisons

La Griffith-Durney Company, de San-Francisco a reçu maintenant les rapports de tous les fabricants de conserves situés en Alaska, à part deux exceptions; cette Compagnie peut estimer exactement les faibles empaquetages de ces deux fabricants de conserves et elle donne ci-dessous des chiffres indiquant l'empaquetage du saumon en Alaska pour les deux dernières années.

	Caisses	
	1908	1907
Alaska rouge, No 1, btes hautes	1,607,234	1,217,146
Alaska rouge, No 1, btes plates	42,074	36,114
Alaska rouge, No 1/2, btes plates	13,337 1/2	53,248
Alaska rouge, No 2, nom	2,500	2,484
Alaska King, No 1, btes hautes	23,207	43,223
Alaska King, No 1/2, btes plates	61	56
Alaska rouge moyen, No 1, btes hautes	59,545	75,290
Alaska rouge moyen, No 1, btes plates	2,622	4,954
Alaska rouge moyen, No 1/2, btes plates	1,266 1/2	2,462
Alaska rose, No 1, btes hautes	673,385	547,309
Alaska rose, No 1, btes plates	756	7,356
Alaska rose, No 1/2, btes plates		17,948
Alaska chums, No 1, btes hautes	188,984	140,868
Alaska chums, No 1, btes plates	900	400
Alaska chums, No 1/2, btes plates		888
Total	2,615,852	2,149,742

Voici le rapport de la Griffith-Durney Company:

"Sur l'empaquetage de 1908, 50,000 caisses contenant presque entièrement du saumon rose, expédiées par le "Star of Bengal" et environ 40,000 caisses ne contenant à peu près que du saumon rouge, expédiées par le "Lucile", ont été perdues en mer sur la côte de l'Alaska.

"D'après les chiffres ci-dessus, on remarquera que l'empaquetage de 1908 s'élève à 464,000 caisses de plus que l'empaquetage de 1907 et qu'il est supérieur de 374,000 caisses à celui de 1906. Mais même avec cette augmentation, il existe une grande rareté des qualités les meilleures, comme le saumon Alaska rouge et le saumon Alaska King. Le marché est presque complètement dépourvu de saumon King et, à part quelques caisses de saumon No 1 et No 1/2 en boîtes plates et une quantité très limitée de saumon No 1 en boîtes hautes, le marché du poisson rouge est complètement dépourvu; ce qui reste en boîtes hautes est détenu au prix de \$1.20 et le saumon No 1 en boîtes plates est vendu à \$1.35. Nous ferons la même prédiction que celle que nous avons faite

l'année dernière, à savoir que les prix du saumon rouge Alaska seront beaucoup plus élevés avant que le nouvel empaquetage n'arrive. En juillet et en août derniers, nous avons vendu le saumon à raison de \$1.30 et de \$1.35 F. O. B. à la côte et nous croyons que l'été prochain le saumon rouge Alaska disponible commandera encore un prix plus élevé. Il ne reste à peu près rien en première main en fait de saumon Alaska, sauf un peu de saumon rose et un peu de saumon chums. Ces sortes, ainsi qu'il a été dit auparavant, sont détenues fermement à 67 1/2 cents pour le saumon rose et à 65 cents pour le saumon chums."

ASSOCIATION DES EPICIERIERS EN GROS DE MONTREAL

L'Association des Epicieriers en Gros de Montréal a tenu son assemblée générale annuelle le 19 décembre, dans le but de



M. J. Ethier,

Elu président de l'Association des Epicieriers en gros de Montréal

recevoir les rapports et d'élire ses officiers pour l'année suivante. L'assemblée était présidée par M. Jos. Ethier, président de l'Association. Les élections ont donné les résultats suivants: Président, M. Jos. Ethier; vice-président, M. A. J. Corner; trésorier, M. N. Gendreau; directeurs, MM. D. C. Brosseau, J. T. Lafonde et A. Robitaille, jr.

Le président, M. Jos. Ethier, fut mis en nomination à l'unanimité pour l'élection au conseil du Board of Trade.

C'EST UN FAIT ACQUIS

que dans la vie pratique des affaires, les annonces insérées dans un bon journal de la partie, rapportent. Faites un essai dans le "Prix Courant" et vous serez satisfait.

NOUVELLE LIGNE FRANCO-CANADIENNE

Les journaux quotidiens ont annoncé cette semaine que la Compagnie Générale Transatlantique, ligne maritime française, dont M. R. Génin, est le représentant à Montréal, mettrait en service, dès le printemps prochain, entre le Havre et un port canadien, quatre de ses grands paquebots.

On cite même les noms des navires: Le Chicago, La Gascogne, La Touraine et La Bretagne. Ces navires qui font actuellement le service entre Le Havre et New York viendraient à Montréal durant la saison de navigation sur le St-Laurent.

Cette nouvelle a été accueillie avec une très grande satisfaction dans le monde commercial, car il devient évident que le commerce entre le Canada et la France devra, de ce fait, augmenter considérablement, surtout, si comme nous ne cessons de l'espérer, la convention franco-canadienne entre prochainement en vigueur.

On annonce, d'autre part, qu'une ligne française ayant pour port d'attache Marseille, aurait également l'intention de faire un service régulier entre les ports de la Méditerranée et les ports canadiens. Nous sommes persuadés que cette dernière ligne, comme la première, trouvera à l'aller et au retour assez de fret pour assuré.

L'EMPAQUETAGE DU SAUMON EN COLOMBIE ANGLAISE

L'empaquetage du saumon en Colombie Anglaise s'est élevé, pour la saison 1908, à 542,680 caisses. Cette quantité représente 76,795 caisses de plus que l'empaquetage total de l'année 1907.

FEU J. A. ROBITAILLE

Nous avons le regret d'apprendre le décès de M. Joseph Arthur Robitaille, chef de la maison d'épicerie en gros A. Robitaille et Cie.

M. Robitaille est décédé à l'âge de 65 ans; bien que, depuis un an environ, sa santé laissait à désirer, il était difficile de penser que sa fin pût être aussi prochaine.

Nous offrons à la famille en deuil nos sincères condoléances.

SI VOUS APPROUVEZ

la ligne de conduite du "PRIX COURANT", abonnez-vous.

Faites-le connaître à vos amis, amenez-les à s'abonner.

Parlez-en à vos fournisseurs afin qu'ils se rendent compte de l'efficacité de sa publicité.